

JO Jahresbericht Saison 2022/2023

Die vergangene Saison startete gleich einmal mit einer Weiterbildung. Man sagt ja bekanntlich, eine gute Vorbereitung ist die halbe Miete. Da einige neue JO-Leiter zu BASE gefunden haben, trafen sich am 10.12.22 alle zum ersten aneinander Treffen am Flumserberg. Sinn und Zweck von diesem Tag war, BASE den Neuankömmlingen vorzustellen und den Trainingsberg Flumserberg zu zeigen damit sie Bescheid wissen und sich zurechtfinden. Zudem wurde die Zeit genutzt, um über Gefahren im Wintersport zu sprechen. Themen in dieser Weiterbildung waren die Vorgehensweise bei Lawinenabgang, Unfällen, Vermissten eines Kindes und das Tiefschneefahren. Denn die Sicherheit von den Trainern, Athleten und JO-Kinder liegt BASE nah am Herzen. Die JO-Leiter Tabea, Leonie, Simon, Ursin, Patricia, Paula und Nicole waren somit startklar für die Saison 22/23.

Am 17.12.22 ging es dann endlich los. Viele bekannte Gesichter waren zu sehen, welche schon in der letzten Saison dabei waren. Die Namen sich zu merken, stellt sich jedoch immer als eine grosse Herausforderung dar. Insgesamt meldeten sich am Samstag 33 und am Mittwoch 9 Kids an.

Die Freude auf die Saison war Riesig, die Menge an Schnee weniger. Nichts desto trotz liessen sich die JO-Leiter und die Kids die Begeisterung am Snowboarden nicht nehmen und genossen die Abfahrten auf dem Schnee. Es wurden viele verschiedene Skills aufbauend geübt und den Kids die drei verschiedenen Disziplinen Snowboardcross, Alpin und Freestyle ein wenig nähergebracht. Ihre Fortschritte konnten die Kids an unseren Heimrennen überprüfen. Leider wurde jedoch das erste BASE Rennen das NightOpen aufgrund vom Schneemangel abgesagt. Das Können der JO-Kids stellten sie aber beim legendären Boardercrossrennen unter Beweis. Gleich 3 Kinder holten sich eine Medaille.

Durch die Teilnahme bekamen gleich mehrere JO-Kids Gefallen am Rennen fahren und meldeten sich an den Sichtungstag an, diese wurden vom Kader auch gleich übernommen, sodass 5 Kinder die JO verlassen haben und einen Schritt weitergehen. In diesem Sinne wünschen wir Ihnen auf ihrem weiteren Weg alles Gute und einen erfolgreichen Start im Leistungssport.

Die strahlenden Gesichter der JO Kids, die positiven Feedbacks der Jugendlichen und Eltern sowie die erfreulich grosse Zahl an Neuzugängen im Leistungskader spricht für eine gelungene Saison. Dafür möchte ich mich bei den Leitern herzlich für die Betreuung und Unterstützung bedanken.

Ich freue mich bereits heute auf eine weitere Saison mit euch Allen!

Nicole Murmann Chefin Nachwuchs

